

Hallo liebe Kinder und Eltern,

mein Name ist Melanie Künzer, ich bin 39 Jahre alt und wohne mit meinem Mann und unseren 2 Kindern in Merscheid. Einige kennen mich vielleicht schon, weil ich seit Anfang des Jahres bereits öfters im Krippenbereich ausgeholfen habe.

Nach meiner Elternzeit habe ich mich entschieden beruflich neue Wege einzuschlagen, weil es schon immer mein Wunsch war in einem Beruf zu arbeiten in dem ich mit Kindern zu tun habe. Es macht mir unheimlich viel Spaß mit Kindern kreativ zu sein und sie so auf eine spielerische Art fördern zu können.

In den vergangenen 3 Jahren habe ich die schulische Ausbildung zur ErzieherIn an der Berufsbildenden Schule EHS in Trier absolviert. Seit dem 01.08.2022 befinde ich mich nun im Anerkennungsjahr und werde halbtags im Krippenbereich arbeiten.

Ich freue mich auf die kommende Zeit und hoffe auf eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen und Ihren Kindern!

Beste Grüße

Melanie Künzer